

blanche tirant sur le vert, comme celle du pain moisi. Il lui restait encore quelques dents. Son fils, âgé de 97 ans, déclara que son père était rapetissé de tout la tête, qu'il s'était pour la troisième fois remarié, dans un âge avancé, et que lui était né de ce dernier mariage. Ce vieillard était accoutumé à observer très-rigoureusement les jours de jeûne, et il ne prenait alors aucune autre nourriture que du lait et de certains gateaux que les Hongrois appellent *Kolatschen*; à quoi il ajoutait un bon verre d'eau de vie du pays. Il avait des enfans de la 5ème génération, avec lesquels il jouait quelquefois, et qu'il prenait dans ses bras. Son fils, quoiqu'âgé de 97 ans, était encore frais et vigoureux. Lorsque le feld-maréchal, comte WALLIS, commandant à Temeswar, apprit que ce vieillard était tombé malade, il fit faire son portrait, lequel était presque achevé, quand il expira."

Les pays où l'on parvient présentement à une plus grande vieillesse, sont la Russie, la Suède, la Norvège et l'Angleterre: c'est dans ces pays du nord de l'Europe que l'homme des champs atteint encore quelquefois 140, 150, et même 160 ans. Cependant il est des exceptions à cette règle, et l'on trouve des exemples de longévité remarquable, dans d'autres pays, même dans ceux où généralement l'homme vieillit de bonne heure, et meurt dans un âge peu avancé: une négresse est morte l'automne dernier, à la Jamaïque, âgée d'environ 140 ans. Le Signor GULMINI, qui avait été la meilleure voix de taille d'Italie, et le chef de la troupe de musiciens de Benoit XIV, est mort, près de Parme, au commencement du printems dernier, à l'âge de 138 ans.

Un correspondant nous prie "de ne pas oublier d'insérer dans notre présent numéro, la nouvelle suivante qui est officielle et a été reçue par un gentilhomme de la Louisiane."

"Mort, à la Louisiane, en Mai dernier, l'Honorable LOUIS GERAUD RODOLPHE MIVILLE DE CHENE, âgé de 139 ans. Natif de la Suisse, il était fils du Général Miville, Chevalier de Chêne, venu en Canada dans le régiment de Carignan-Salières. Ce Général mourut, quelque tems après son arrivée à la Rivière Ouelle, sans avoir pu jouir de la récompense que le Roi lui avait promise, et qu'il aurait transmise à ses trois fils, qui sont demeurés malheureux dans ce pays."

Le Journal National, de Washington, fait mention d'un homme appelé Alexander BERKELEY, et de sa femme, qui demeurent dans le comté de Charlotte, dans la Virginie, et sont âgés, le premier de 118 ans, et la dernière de 107. Berkeley est natif d'Ecosse; il servit comme soldat, sous le Duc de Marlborough, et émigra en Amérique après la mort de la reine Anne.

Le même journal parle d'un autre ex-soldat, Allemand de naissance, qui demeure dans les environs du lac Champlain, et est âgé, d'après un calcul, de 133 ans, et d'après un autre, de 141.

Quoique le climat du Canada ait toujours passé pour salubre,